

Uns Harmstörp

Die Genossenschaft für Harmstorf



Am 17.06.2022 fand die zweite Generalversammlung der am 01.10.2021 gegründeten Genossenschaft „Uns Harmstörp“ in unserem Gasthaus statt.

Der Vorsitzende des Aufsichtsrates und Bürgermeister der Gemeinde Harmstorf, Andreas Maack, begrüßte 69 Mitglieder, die 87 Stimmrechte vertraten und bedankte sich bei allen, die bei der Vorbereitung und Durchführung der Generalversammlung geholfen haben.

Der Vorstand berichtete zunächst über den Geschäftsverlauf seit Gründung der Genossenschaft. Es wurde insbesondere über die Öffentlichkeitsarbeit und die durchgeführten Veranstaltungen sowie die eingegangenen Bewerbungen von Pachtinteressenten berichtet. Anschließend erklärte der Vorstandsvorsitzende Jan-Hinnerk Meinen den LEADER Förderantrag, der großen Einfluss auf den Umfang der geplanten Baumaßnahmen hat. Wir haben gute Chancen, 250.000 € Fördergelder zu erhalten, die neue Förderperiode beginnt allerdings erst 2023, sodass wir mit der Umsetzung der geförderten Maßnahmen erst dann beginnen dürfen.

Der Vorsitzende des Aufsichtsrats berichtete im Anschluss über die positive Mitgliederentwicklung sowie die weitere Vorgehensweise in Bezug auf die geplanten Baumaßnahmen. Die Arbeiten, die eine Baugenehmigung erfordern, werden von einem Architekturbüro betreut, die kleineren Renovierungsmaßnahmen werden von der Genossenschaft selbst durchgeführt bzw. vergeben. Da diese Arbeiten nicht im LEADER Förderantrag enthalten sind, können sie bereits 2022 durchgeführt werden.

Abschließend stellte Andreas Maack den Jahresabschluss vor, der von der Generalversammlung daraufhin einstimmig festgestellt wurde. Darüber hinaus wurde dem Vorstand und Aufsichtsrat einstimmig Entlastung erteilt. Zwei Aufsichtsratsmitglieder schieden satzungsgemäß aus und wurden einstimmig wiedergewählt.

Wir danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für die harmonische Sitzung und den sachlichen Austausch sowie die konstruktiven Anregungen.